

TZUMI SOUNDMATES



tzumi[®]

PAIRING



- Keep the distance between the device and your Soundmates within 3 feet
- Press and hold the multifunction button on both earbuds until you hear the prompt “Power On”. You will hear 2 chimes to indicate both earbuds are ready for pairing
- Activate the Bluetooth function of the pairing device and select Tzumi Soundmates from the device list displayed
- You will hear “Device Connected”. Your earbuds are now paired

RESETTING



In the event that your Soundmates do not pair properly, you'll need to reset both earbuds.

- To do this, press and hold both multifunction buttons until you see the LED flash RED and BLUE alternately.
- Choose an earbud to be the primary and press its button TWICE.
- Once successfully paired, that earbud's LED will flash RED and BLUE and the other earbud will not.

JUMELAGE



- Gardez la distance entre l'appareil et vos Soundmates à moins de 3 pieds.
- Appuyez et tenez le bouton multifonctions de chacun des écouteurs jusqu'à ce que vous entendiez "Power On". Vous entendrez ensuite le son de 2 carillons indiquant que les deux écouteurs sont prêts au jumelage.
- Activez la fonction Bluetooth sur l'appareil de jumelage et sélectionnez "Tzumi SoundMates" de la liste d'appareils affichés.
- Vous entendrez "Device Connected". Vos écouteurs ont maintenant été jumelés avec succès.

RÉINITIALISATION



Si jamais vous avez de la misère à jumeler vos SoundMates, vous devrez réinitialiser les deux écouteurs.

- Pour faire cela, appuyez en continu sur les deux boutons multifonctions jusqu'à ce que vous voyiez les DEL clignoter ROUGES ET BLEUES en alternance.
- Choisissez un des écouteurs que vous désignerez comme le primaire et appuyez sur son bouton DEUX FOIS.
- Une fois jumelé avec succès, la lumière DEL de cet écouteur primaire clignotera ROUGE et BLEU en alternance mais non celle de l'autre écouteur.